

El Deportivo advirtió a la policía del posible viaje de sus ultras a Madrid

El riesgo de choques con los radicales del Frente Atlético se descartó porque los Riazor Blues no pidieron entradas al club **PÁGINAS 48 A 50**



PUBLICIDAD El empleo no declarado en España representa un 18,6% del PIB, según Randstad

#tendencias360
www.randstad.es/tendencias360

randstad

PSOE y Podemos abren una batalla por la hegemonía de la izquierda

Los líderes de ambos partidos se atribuyen la defensa de la socialdemocracia ● Sánchez rechaza la jornada de 35 horas

FRANCESCO MANETTO, **Madrid**

El PSOE y Podemos han comenzado a disputarse abiertamente la hegemonía de la izquierda política. Tanto Pedro Sánchez como Pablo Iglesias se atribuyen la defensa de la socialdemocracia, pero el secretario general de los socialistas instó ayer al líder de Podemos, en el Foro Cinco Días, a definir con claridad su ideología. Ambas formaciones quieren llegar al votante medio próximo a esos valores y que, tradicionalmente, ha apoyado al principal partido de la oposición. Mientras la dirección del PSOE trata de situar a Podemos a la izquierda de IU, atribuyéndole la etiqueta de extremista, la nueva fuerza intenta desvincularse de esa coalición para ocupar un espacio de centralidad.

Sánchez criticó el borrador del programa económico avanzado por la formación de Iglesias la semana pasada. Rechazó propuestas como la reducción de la jornada laboral a 35 horas semanales —“supondría seguir devaluando salarialmente las condiciones de los trabajadores”, dijo— y defendió la jubilación a los 67 años. Acusó además a Podemos de copiar a los socialistas algunas medidas, por ejemplo, el reconocimiento constitucional del derecho a la alimentación, una iniciativa que ya fue promovida por el PSOE en el pasado. **PÁGINAS 12 Y 13**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 32**



EL REY ALERTA EN BERLÍN DE QUE LA CRISIS DAÑA A LAS INSTITUCIONES. En su primera visita a Alemania como rey, Felipe VI alertó ayer de la necesidad de volver al crecimiento sostenible. “Afecta al funcionamiento de las instituciones y a su credibilidad”, dijo. En la imagen, junto a la reina Letizia y la canciller Angela Merkel. / MAURIZIO GAMBARINI (EFE) **PÁGINA 21**

El frenazo económico fuerza una era de reformas en Latinoamérica

Una menor demanda de materias primas crea cambios estructurales en varios países

ALICIA GONZÁLEZ, **Madrid**

La ralentización del crecimiento económico en Latinoamérica, causada en buena medida por la caída de la demanda de materias primas, aboca a la región a emprender una serie de cambios estructurales, según los expertos. Las reformas deben incluir una mejora de los sistemas educativos, de las redes de infraestructuras y del clima para hacer negocios. **PÁGINAS 2 A 5**

Mas afirma que la legitimidad política vale tanto como la legalidad

MIQUEL NOGUER, **Barcelona**

El presidente de la Generalitat, Artur Mas, llamó ayer a no “confrontar” la legitimidad democrática y la legalidad, en un acto que presidió junto al Fiscal Superior de Cataluña que firmó la querrela contra él. Mas defendió la necesidad de “soldar y juntar” legitimidad y legalidad. **PÁGINA 18**

FERIA DEL LIBRO DE GUADALAJARA

La cultura mexicana, ante el espejo de la tragedia

Escritores, intelectuales y artistas claman contra la matanza de Iguala

“Esta es una historia de ladrones sin que haya buenos, no hay más que malos”. Elena Poniatowska, Premio Cervantes 2013, condenó así, desde la Feria del Libro de Guadalajara, la matanza de 43 estudiantes en Iguala. Y con ella, otros ocho escritores, intelectuales y artistas del país unieron sus

voces a la indignación que recorre México, a requerimiento de EL PAÍS. La cita literaria se solidarizó con los familiares y amigos de los desaparecidos en una pancarta: “Hoy más que nunca impulsemos la palabra como el mejor recurso que tiene el ser humano”. **PÁGINAS 40 Y 41**

idealista.com
el portal inmobiliario líder

Carlos Fabra entra en prisión 11 años después del inicio de su causa

MARÍA FABRA, **Madrid**

El expresidente de la Diputación de Castellón y del PP provincial, Carlos Fabra, entró ayer en la cárcel madrileña de Aranjuez. Lo hizo 11 años después de que se abriera la causa que acabó condenándole a cuatro años de prisión por cuatro fraudes fiscales, al dejar de ingresar casi 700.000 euros a Hacienda. **PÁGINA 19**